

始業式 令和5年度 はりきってスタート!!



4月7日(金) 着任式に続き、始業式を行い、令和5年度がスタートしました。始業式では、子ども達の新学年への期待とやる気が体育館に満ちていました。勝田小学校では、これまでも『かんがえる子・つよい子・たすけあう子』の児童像を掲げ、保護者・地域の皆様方と協働しながら、教育活動を推進しています。令和5年度も子ども達の健やかな成長を支えうる学校を目指して、教職員一同、心新たに教育活動を展開してまいります。御理解・御協力を賜りますようお願いいたします。

(校長からの話「かんがえること」)

新学年のスタートに校長先生からは、まずみなさんに「考えてみる」ことをお願いしたいと思います。

○今年1年間をどんな1年間にしようと思うか、そのためにどんなことを頑張ったらいいかまず考えてみてください。

○授業では、先生や友だちの説明をよく聞き、まず、何をどのように考えるのかはっきりさせてください。

○生活では、新型コロナへの対応もどんどん変わっていくことから、学校生活でも過ごし方がこれまでと変わってきますので、それどうしたらよいかを勝田小学校のみみなで考えながら過ごしていきましょう。 などを話しました。